

## Hungersnot in Ostafrika

---

Von der schlimmsten Dürre seit 60 Jahren sind am Horn von Afrika zwölf Millionen Menschen betroffen. Die Hungerkatastrophe treibt immer mehr Menschen in die Flucht. Die provisorischen Flüchtlingslager sind völlig überlaufen. Tausende müssen im Freien übernachten. Für viele geht es nur um das nackte Überleben. Viele der Flüchtlinge sind krank, haben Angehörige verloren und wurden auf ihrer Flucht von Banditen



Foto: Katja Ment/MISEREOR  
ausgeraubt – sie stehen vor dem Nichts. Ein „Bündnis Entwicklung Hilft“ der Zusammenschluss der fünf

deutschen Hilfswerke Brot für die Welt, medico international, Misereor, terre des hommes und Welthungerhilfe, leistet akute Nothilfe.

### **Bündnis Entwicklung Hilft**

Konto 51 51

Bank für Sozialwirtschaft

Bankleitzahl 370 205 00

Informationen zum Bündnis und zur Situation in Ostafrika im Internet: [www.entwicklung-hilft.de](http://www.entwicklung-hilft.de).